

El Ibex 35 amplía las caídas pero mantiene los 9.200 puntos

El Ibex 35 abre en negativo lo que puede ser su tercera jornada consecutiva con caídas, otra vez poniendo en peligro el nivel de los 9.200 puntos, con la presión de si se producirá un encuentro entre EEUU y China en la cita del G20. En una sesión marcada por la composición del selectivo de la bolsa española, Acerinox y Arcelormittal lideran las subidas y las caídas, respectivamente, del indicador.

13-06-2019, 09:10:00 Redacción / Estrategias de Inversión.



El IBEX 35 arranca la sesión del jueves con descensos, una vez más lastrado por la incertidumbre en torno a las relaciones comerciales entre EEUU y China. Ayer, el presidente estadounidense, Donald Trump, declinó fijar una fecha límite para aumentar los aranceles sobre otros bienes chinos por valor de 325.000 millones de dólares y definió la relación con Pekín como buena pero "irascible".

El mandatario, que dijo que aún planea reunirse este mes con su par chino, Xi Jinping, en la cita del G20 que se celebrará en Osaka (Japón) los próximos 28 y 29 de junio, reunión tras la cual decidiría si llevará adelante su amenaza. Sin embargo, Pekín no ha confirmado que haya conversaciones planeadas.

Además, el presidente estadounidense amenazó ayer a Alemania con sanciones debido al uso de un gasoducto ruso para alterar el flujo de gas desde Ucrania motivó que los índices estadounidenses cerraran a la baja.

En este contexto, **el Ibex 35 abre la sesión con un descenso del 0,12%, hasta los 9.228,60 puntos**, en la apertura de una sesión marcada en el plano nacional por **la reunión del Comité Asesor Técnico (CAT) del selectivo de la bolsa española**, que decidirán si el operador de telecomunicaciones es merecedor de hacerse con uno de los 35 puestos del selectivo.

MásMóvil, Sacyr y Gestamp son las compañías que podrían optar a un lugar en el Ibex 35 hoy; mientras que Indra, Técnicas Reunidas y Viscopán son las candidatas a salir del indicador de bolsa española. La decisión se conocerá tras el cierre de la sesión de hoy.

Fuera de la composición del Ibex 35, hoy también son noticias otro valores, como **Enagás, después de haberse conocido que el fondo soberano de Noruega, Norges Bank, ha entrado en su accionariado** al adquirir en el mercado regulado más de 7,4 millones de acciones de la compañía española de transporte de gas natural, lo que representa el 3,1% de su capital social.

Telefónica Deutschland, filial de **Telefónica, ha resultado adjudicataria de un total de 90 MHz de espectro en el proceso de subasta de frecuencias móviles para el despliegue de la nueva tecnología móvil 5G en Alemania**, finalizado ayer, por un importe total de 1.425 millones de euros.

Por otro lado, Red Eléctrica formalizó ayer un contrato de línea de crédito por importe de 500 millones de euros y un plazo de cinco años, con posibilidad de extensión hasta siete años con el objetivo de financiar parcialmente la adquisición de las acciones representativas del 89,68% de la sociedad Hispasat

Con todo, **dentro del Ibex 35, la mayor subida es la de Acerinox**, que repunta un 0,76%, por delante de Cellnex y de Meliá, que se revalorizan un 0,49% y un 0,35%, respectivamente.

Por el contrario, **ArcelorMittal encabeza las caídas del selectivo de la bolsa española**, con una caída del 1,75%, seguido de Sabadell, que cede un 0,62%, y de Telefónica, que se deja un 0,50%.

En el **Mercado Continuo**, la mayor subida es la de Berkeley, que avanza un 4,55%; mientras que el mayor descenso es el de Deoleo, que cede un 4,15%.

Fuera del Ibex 35, hoy es noticia Laboratorio Reig Jofre, valor del Mercado Continuo que ha anunciado hoy que ampliará capital en 25 millones para financiar futuras oportunidades de crecimiento, orgánico e inorgánico. La ampliación se llevará a cabo mediante la emisión y puesta en circulación de hasta 10.775.862 acciones ordinarias, de 0,50 euros de valor nominal a un precio entre 2,32 euros y 2,60 euros cada acción.

La prima de riesgo de España baja hasta los 81,00 puntos, con el interés del bono español a 10 años en el 0,571%.

El Ibex 35, como el resto de Europa, de nuevo en rojo

Con los descensos que se anota en la apertura de la sesión de hoy, **el Ibex 35 se encamina a cerrar su tercera sesión consecutiva con caídas, en línea con los descensos del resto de principales bolsas europeas**, siguiendo las pérdidas de Wall Street y de las bolsas asiáticas.

Fráncfort baja un 0,12%; Londres, un 0,10%; París, un 0,24% y Milán, un 0,13%. El Euro Stoxx 50 cede un 0,24%.

Por su lado, los índices de Wall Street también cedieron algo de terreno, debido a la caída de los valores tecnológicos, a la escalada de tensión entre EEUU y China en su conflicto comercial, y a la caída del precio del petróleo.

En el Viejo Continente hoy la atención también se centra en **la reunión de los ministros de Finanzas de la Zona Euro (Ecofin)**, para abordar entre otros asuntos las sanciones a imponer a Italia por el mantenimiento de su elevado nivel de deuda, así como el presupuesto comunitario.

En la apertura de la sesión del Ibex 35, **el euro avanza frente al dólar** y se intercambia a 1,129 billetes verdes.

Los precios del petróleo rebotan en torno al 3%

En el mercado de materias primas, **los precios del petróleo suben en torno a un 3%**, tras conocerse que dos grandes petroleros habrían sido atacados la mañana de este jueves en el mar de Omán, según medios iraníes, que informan de supuestas explosiones a bordo de los buques.

En concreto, el Brent de referencia en Europa repunta un 2,95%, hasta los 61,73 dólares por barril, al tiempo que el West Texas estadounidense avanza un 2,50%, hasta los 52,47 dólares.

Los avances de los precios del petróleo se producen tras **los importantes recortes registrados en la sesión de ayer**, una vez se conoció que las existencias de crudo estadounidenses subieron la semana pasada, en 2,2 millones de barriles, frente al recorte de 481.000 barriles esperado por el mercado.

“El petróleo Brent se sitúa en torno al 20% por debajo de su precio máximo de abril, mientras que el West Texas cotiza un 23% por debajo del precio de ese periodo. Indicar que este incremento de inventarios se dio en un entorno en el que la mayor tensión comercial alimenta la incertidumbre sobre la demanda futura de crudo”, recuerdan los analistas de [Link Securities](#).